

Veranstalter:

FVS Group
Rue du Levant 91
Postfach 224
CH – 1920 Martigny

Tel. +41 27 722 00 34
Fax: +41 27 721 07 22
info@foireduvalais.ch
www.foireduvalais.ch

Medienkontakte:

David Genolet
Generaldirektor
+41 27 722 00 34
david.genolet@fvsgroup.ch

Nicolas Crettenand
Leiter Marketing,
Veranstaltungsorganisation &
Kommunikation
+41 27 722 00 34
nicolas.crettenand@fvsgroup.ch

Die Foire du Valais, eine Veranstaltung auch für das Oberwallis und die Westschweiz!

Dieses Jahr findet in Stalden die offizielle Voreröffnung der Foire du Valais statt. Nach Naters im 2018, eröffnet die Foire du Valais erneut ausserhalb der Mauern von Martigny. Am 27. September um 12.00 Uhr wird in Stalden das Band zur Eröffnung der 60. Ausgabe durchschnitten. In diesem Zusammenhang wurde gemeinsam mit RegionAlps ein spezielles Mobilitätsangebot für das Oberwallis entwickelt, das der gesamten Oberwalliser Bevölkerung den Zugang zur Messe ab CHF 25.- mit einer Fahrtzeit von unter einer Stunde ermöglicht. Zudem wird die Foire du Valais den ganzen September über in der Lonza Arena in Visp präsent sein. Gleichzeitig führt die Foire du Valais eine Reihe von Aktionen durch, um ihre Entwicklung in Richtung Westschweiz fortzusetzen.

Die 60. Ausgabe der Foire du Valais startet am 27. September und lädt Sie ein, in eine Welt voller Begegnungen und Entdeckungen einzutauchen. Bühne frei für zehn Ausstellungstage in einzigartiger, ungezwungener Atmosphäre!

Über 35 % der Besucherinnen und Besucher der Foire du Valais kommen heute von ausserhalb des Kantons, weshalb die Messe ihre Entwicklung sowohl in Richtung Oberwallis als auch in Richtung Westschweiz fortsetzen möchte. In diesem Jahr wird die Ehre der Region Stalden, vertreten durch die Gemeinden Eisten, Embd, Stalden, Staldenried, Törbel, zuteil.

Am 27. September ab 11.00 Uhr laden das Komitee der Foire zusammen mit der Region Stalden die gesamte Bevölkerung der Gemeinden Stalden, Staldenried, Törbel, Embd und Eisten zu einem riesigen Aperitif – dargereicht durch eine exklusive 150-l-Flasche der Foire du Valais – sowie zur gemeinsamen Feier der Voreröffnung dieser 60. Ausgabe ein. Die offiziellen Ansprachen übernehmen Beat Rieder, Ständerat, Urs Juon, Abgeordneter und Gemeindepräsident von Törbel, sowie Gilles Florey, OK Mitglied Foire du Valais. Sämtliche Bürgerinnen und Bürger der Gemeinden der Region Stalden, die dies wünschen, können sich im Anschluss gemeinsam mit offiziellen Gemeindevertretern nach Martigny begeben und die Foire du Valais besuchen. Die Kosten für Zugfahrt und Eintritt übernehmen die Foire du Valais und die Gemeinden. Zudem ist in den offiziellen Zügen der Matterhorn Gotthard Bahn und RegionAlps ein Imbiss vorgesehen.

Ein attraktives Mobilitätsangebot für das Oberwallis: die Messe aus nächster Nähe erleben!

Begleitend zu dieser Voreröffnung und mit dem Ziel, die Veranstaltung im Oberwallis zu bewerben, wurde eine spezielle Informationskampagne, inkl. attraktivem Mobilitätsangebot entwickelt. Dank einer Partnerschaft mit RegionAlps bietet die Foire du Valais in diesem Jahr ein ab allen Bahnhöfen im Oberwallis (von Salgesch bis Brig) gültiges Kombibillet zu einem unschlagbaren Preis von 25 Franken (für Inhaber eines Halbtax-Abos), inkl. Hin- und Rückfahrt per Zug und Eintritt. Diese Sonderbillets können ab heute über das Ticketing der Foire du Valais unter www.foireduvalais.ch/oberwallis erworben werden und gelten sowohl in den Zügen von RegionAlps als auch in den SBB-betriebenen Zügen.

Die Foire du Valais und FVS Events präsentieren sich das ganze Jahr über in der Visper Lonza Arena, der EHC Visp ist auf der Foire du Valais vertreten!

Zur Förderung ihrer Aktivitäten im Oberwallis wird die Foire du Valais den ganzen September über bei sämtlichen Partien des EHC Visp durch Werbeanzeigen in der Visper Lonza Arena

Un événement



Stalden/Martigny, 10. September 2019

Präsenz zeigen. Gleichzeitig organisieren die Gemeinden der Region Stalden und FVS Events während der gesamten Saison 2019/2020 verschiedene Hospitality-Events in der Lonza Arena.

Das Ziel besteht darin, das Ober- und das Unterwallis einander noch stärker anzunähern und sämtliche in Martigny stattfindende Veranstaltungen sowie die Kompetenzen von FVS Event, der Eventagentur der FVS Group, zu präsentieren.

Auch der EHC Visp wird im Rahmen der Foire du Valais durch die Umbenennung einer Strasse / Allee in «Avenue des Lions» sowie verschiedene PR- und Werbeaktionen vertreten sein.

Die Foire du Valais setzt ihre Öffnung in Richtung Westschweiz fort, unter anderem indem sie die Bürgerinnen und Bürger der Waadtländer Gemeinde Saint-Légier sowie der Freiburger Gemeinden Granges (Veveyse), Hauterive und Châtonnaye zum Besuch der 60. Ausgabe einlädt.

In der Westschweiz wird die Foire du Valais immer beliebter. In diesem Jahr hat das Organisationskomitee beschlossen, die Bevölkerung der Gemeinden Saint-Légier, Granges (Veveyse), Hauterive und Châtonnaye zum Besuch der Foire du Valais einzuladen. Sämtliche Bürgerinnen und Bürger dieser Gemeinden erhalten in den nächsten Tagen einen Aktionscode, der es ihnen ermöglicht, der Messe zwischen Montag, 30. September, und Mittwoch, 2. Oktober, einen kostenlosen Besuch abzustatten. Ihnen bietet sich u. a. die Gelegenheit, zahlreiche Waadtländer und Freiburger Aussteller auf der Foire du Valais zu entdecken. Die Behörden dieser beiden Gemeinden nehmen ebenfalls am offiziellen Teil dieser 60. Ausgabe teil.

Die Oberwalliser Informationskampagne und die Fotos der Foire du Valais sind abrufbar unter <https://bit.ly/2kdif9t>.

Die Foire du Valais im Überblick:

- die wichtigste Messe in der Westschweiz
- mehr als 225'000 Besucher
- 400 Aussteller
- 48'000 m² Ausstellungsfläche
- ein unvergleichliches Ambiente!